



Sänger spenden 1000 Euro an Hospizgruppe

Die Chormusik Rast-Bichtlingen, bestehend aus dem Kirchenchor, der Schola Gregoriana sowie dem Kinder- und Jugendchor „laut-los!“, hat an die Hospizgruppe Messkirch eine Spende in Höhe von 1000 Euro übergeben. „Es kommt nicht darauf an, dem Leben mehr Jahre zu geben, sondern den Jahren mehr Leben, und das wollen wir“, erklärte Karin Fischer, die bei der Hauptversammlung des Chores den Spendenscheck gemeinsam mit Thea Dippong dankend in Empfang nahm und über die Arbeit der Hospizgruppe informierte. Das teilt die Chormusik mit. Über die Spende freuen sich (von links): Melanie Schatz, Daniel Faschian, Thea Dippong (Hospizgruppe), Peter Hönsch, Karin Fischer (Hospizgruppe), Volker Nagel und Gabriele Matheis. BILD: RENATE HERMANN